

# のびのびネットワーク

～たくましく のびゆく われら～

令和4年2月25日 No.29



## 3月の生活目標

### 『1年間のまとめをします』



いよいよ3月・・・1年間のまとめの月となります。生活目標も「1年間のまとめをします」です。1年間のまとめをするために《時間を意識して生活》することや《学年・学級のまとめ》をすることができたらと思います。

例えば、《時間を意識して生活》では、クラスで過ごす時間を大切にしたり、チャイムと同時に学習が始められたりできるように休み時間の過ごし方を考えていく。《学年・学級のまとめ》では、今年度学んだことを行動にうつしたり、1年間の自分を振り返り来年度に生かせるような取組を考えたりする。など一人一人が目標を持って学校生活を過ごすことで、成長が見られる1ヶ月になると思います。

《3月は去る!》あっと言う間に過ぎてしまいます。この1ヶ月、一日一日を大切に過ごし、次の学年へのスタートにつなげていけるよう、学校と家庭の両方でお子さんの見届けができたと思います。



お子さんの『うがい手あらいをします・給食をのこさず食べます』・『重点目標』のふり返り」に対して、たくさんのご家庭からお家の人の言葉をいただきました。ありがとうございます。PART2の今回は4～6年生の保護者の皆様からいただいた言葉を掲載します。

【2月のふりかえり】 年 組 番 ( )

### ✧ 2021重点目標 ✧

あいさつ	あいての目を見て <b>い</b> つでもどこでも <b>さ</b> きに <b>つ</b> づけて
へんじ	小さい「っ」を意識して(はいっ)
しせい	腰骨ピン!

2月・・・【あいさつ・へんじ・しせい】の中で、自分がよくできたことは何でしょうか？  
担任の先生や家の人と振り返ってみよう。

### ✧ 2月の生活目標「自信をもって発表します」 ✧

---



---



---



---

＜お家の人＞  
サインか言葉をお願いします。

- 4年生**
- うがい手あらいは家庭でも家族で声かけをしながらよくやっています。給食は食が細くなってしまい完食できない日もありますが、完食できた日はうれしそうに報告してきます。
  - 外から帰ってくるといつもうがい手あらいができていますね。給食もしっかりと食べられていたようで良かったです。これからもしっかりと食べて、うがい手あらいもしっかりとして感染対策を続けていこうね。
  - 家でもうがい手あらいを必ずするように心がけていこうね。小さい時から「バイキン、バイバイ!!」と言ってしてきているのだから、大きくなってこの習慣は続けていくようにしよう。栄養バランスのよい給食も残さず食べて、元気いっぱい過ごせるようにしていこうね。
  - この頃、家でもたくさんごはんを食べます。なんでもよく食べてくれます。
- 5年生**
- うがい手あらいは、本当に大切なことだよ！これからも学校でも家でも十分気を付けていきましょう!!給食はおかわりするくらい食べられているようで良かったです。
  - うがい手あらいは家でもしっかりとできていましたね。給食は嫌いな物も食べられたのかな?続けて頑張って元気で健康な体でいてね。
  - 手あらいうがいは生活習慣として取り組む姿が見られているのでこの調子で続けて欲しいです。食事面では、バランス良く残さずしっかり食べて元気に過ごしてほしいです。
  - コロナ禍でマスク・手あらいうがいが当たり前になったね。給食も残さず食べてエライ!!感謝の気持ちを忘れずにしっかり食べましょう。
- 6年生**
- 学校でしっかり手あらいうがいができていて良かったです。朝食を食べ残す日があるので、給食が食べられているようで安心しました。
  - 家でも家族みんなに手あらいうがいを声がけしてくれるので助かっています。これからもよろしくお願いします。
  - コロナが流行っている中、うがい手あらいは自分だけでなく周りの人のためにも大切なことだから、これからも忘れず続けていこう!
  - うがい手あらいで清潔にし、給食を残さず食べて栄養バランスをしっかり摂る。健康な体作りの基本だね!自分の体は自分の心がけで強くなれるので、これからも基本を守った生活をしていきましょう。

